

Les artistes

DANSE HIP-HOP SR

Programme offert aux 8 à 14 ans

Program available for 8 to 14 years old

La danse, le rythme et la créativité sont à l'honneur dans ces camps spécialisés. Différents styles de danse sont pratiqués et les enfants de tous les niveaux de danse sont les bienvenus. Avec l'aide du professeur Yannick Fahey, œuvrant dans plusieurs troupes de danse de la région, les enfants produisent un petit spectacle de danse haut en couleur.

This is a camp that celebrates dance, rhythm and creativity. Different dance styles are explored and children of all dance levels are welcome. Qualified teacher Yannick Fahey is working with the children to put on a little show of vibrant dances.

Activités / Activities

- 2 heures de danse par jour / 2 hours of dancing everyday;
- Sports/Sports;
- Jeux coopératifs/Cooperative games;
- Baignade/Swimming (2-3/sem 2-3/week);
- Arts plastique/Workshops.

Lieu de l'activité

Danse hip-hop est un programme spécialisé qui est donné par un professionnel formé et motivé. Le programme se donne sur le site de l'École secondaire du Chêne-bleu.

Location

Hip-hop dance is given by a trained and motivated professional on the grounds of Chêne-Bleu High School.

Disponibilités du programme

Semaine 4 18 au 22 juillet / July 18th to 22nd 2022

Informations importantes

Le ratio est d'au plus 12 enfants par moniteur/ Groups are composed of 1 councilor per 12 children maximum.

Les moniteurs parlent français ou sont bilingues/ The councilors are French speaking or bilingual.

Un spectacle a lieu le vendredi / There is a show on Friday.



À L'ÉTAT *naturel*
info@mon-camp.ca

